

Mosaik News

Jahrgang 2020

Nr.1

20.03.2020

Geisterstunde im Herrenhaus

Wir haben die Aufführung der Theater-AG von der Mosaikschule besucht.

Figuren und Darsteller:

Geist 1: Jamen

Geist 2: Leo

Herr Schnaggels: Joel

Koch: Hadrian

Detektiv Schlaumeier:

Ahmed

Detektiv Adlerauge: Dario

Mutter: Frau Pletzenauer

Tante: Frau Mattias

Erzähler: Frau Wissemann

Davon handelt das

Theaterstück:

Herr Schnaggels hat ein Problem. Geister terrorisieren das Herrenhaus.

Herr Schnaggels holt sich

Detektive zur Hilfe. Die De-

tektive finden die Geister

und fangen sie. Dem Koch

war langweilig deswegen

hat er Geister organisiert,

um die Leute zu erschre-

cken. Der Koch hatte zwar

seinen Spaß, aber ihm wird

am Ende eine Ansage von

Herr Schnaggels gemacht.

Das Theater ist eher was

für die kleinen Kinder.

Von Justin und Angelo

Mein besonderes Hobby

Ich reite manchmal. Ich reite mit dem Sattelle. Manchmal bin ich in an der Longe.

Bei schlechtem Wetter reite ich in einer Reithalle und bei schönem Wetter draußen auf den Außenplätzen.

Manchmal mache ich einen Ausritt ins Ohmtal bei Niederwald. Ich fand es spannend, dass wir an der Ohm bei Niederwald an der Schleuse entlang geritten sind.

Ich habe mich über das therapeutische Reiten an der Mosaikschule informiert: Wir haben das große Glück gezogen das manche Schüler und

Schülerinnen einmal pro Woche zum Reit- und Fahrverein Gisselberg e.V. fahren zum Reiten. Die Kinder lernen, wie das Reiten funktioniert. Es werden verschiedene Arbeiten mit dem Pferd und Reiter gemacht, wie zum Beispiel Gleichgewicht halten oder an der Longe im Kreis Reiten.



Foto: Webseite Mosaikschule

Ich habe auch ein Interview geführt mit Caroline aus der Mosaikschule. Sie erzählt was sie beim therapeutischen Reiten machen. Ich habe ihr 6 Fragen gestellt.

1. Seit wann gehst du reiten und was war dein spannendstes Erlebnis?

„Ich gehe seit dem letzten Schuljahr reiten. Im Sommer wurde ein Fohlen geboren. Das Fell ist braun. Das Fohlen wollte nicht trinken, deswegen musste der Tierarzt kommen.“

2. Welche Aufgaben und Übungen macht ihr beim Reiten?

„Ich reite freihändig und brauche Hilfe beim Aufsteigen. Ich steige mit Hilfe einer Rampe auf das Pferd. Wir halten uns am Voltigiergurt fest.“

3. Wer geht alles mit zum Reiten?

„Eva, Caroline, Abu Backer, Frau Büß-ecker, Frau Emmerling.“

4. Wie lange dauert das Reiten?

„Etwa 30 Minuten.“

5. Wie heißen die Pferde?

„Die Pferde heißen Jonas und Marduc. Das Fell von Jonas ist sandfarbig. Das Fell von Marduc ist rotbraun.“

6. Wie heißt die Reitlehrerin?

„Die Reitlehrerin heißt Almut.“

Ich bedanke mich Caroline für das Interview.

Von Marcel



Foto: Webseite Mosaikschule

Portugal

Ich möchte euch etwas über Portugal erzählen. Portugal ist ein schönes Land. Lissabon und Porto sind zwei Städte in Portugal. Lissabon ist die Hauptstadt. Portugal hat 10.600.000 Einwohner. Die Sprache in Portugal heißt portugiesisch. Die Flagge ist rot und grün mit einem gelben Wappen. Portugiesen essen gerne Fisch, Paella und gegrillte Sardinen. Nachts leuchten die Lichter der Städte schön und spiegeln sich im Wasser. Es gibt viele Strände und Meer. Auf dem Wasser fahren Boote.



*Straßenbahn in Lissabon
Foto: Privat*



*Lissabons Hafen
Foto: Privat*

Von Celina und Julian

Fasching in Hessen

Es wird jedes Jahr auf ein Neues Fasching gefeiert. In unsere Schule oder auch in Köln ist eine große Faschingsparty. Es wird gesungen und getanzt und es findet auch ein ganz großer Umzug statt. In unsere Schule wur-

Donnerstag den 20.02.2020. Das Motto ist „Ab in den Süden“. Die Faschingsfeier ging von 17:00 Uhr bis 19:00 Uhr. Die Feier fand in der Turnhalle in der Mosaikschule statt. Als besondere Gäste kamen das Prinzen-

paar der Stadt Marburg, eine Tanzgruppe sowie alle Eltern und Schüler/innen. Es hat allen viel Spaß gemacht. Die Feier war ein voller Erfolg!!



de auch Fasching gefeiert und zwar am

Von Marcel und Angelo

Fasching in Hessen



Die M3/ H1 im Teufelsgraben

Die M3/ H1 im Teufelsgraben

Die Klasse M3/H1 war beim Teufelsgraben. Es hat uns dort viel Spaß gemacht.

Suppe über dem Feuer warm gemacht. Das war unser Essen. Es hat alles gut geschmeckt.

Das haben wir gemacht :
Tag 1

Wir sind zum Teufelsgraben gefahren und haben uns vorgestellt. Wir waren bei der coolen Ulli. Danach haben wir eine Frühstückspause gemacht. Dann sind wir raus gegangen und haben das Feuer angemacht für das Mittagessen. Danach haben wir



Tag 2

Heute haben wir ein Vogelhaus gebaut. Danach haben wir eine Pause gemacht. Zum Mittagessen gab es selbstgemachte Pizza. Es gab Salamipizza und Thunfischpizza. Zum Schluss haben wir Fußball gespielt und das hat großen Spaß gemacht!

Von Angelo, Alberto und Ahmed



#wirbleibenzuhause

*Wir wünschen Euch für die kommende Zeit
alles erdenklich Gute! Bleibt gesund!*

Und nicht vergessen:

- Hände waschen: 20 bis 30 Sekunden
- in die Armbeuge husten/ niesen
- NICHT ins Gesicht fassen
- Abstand halten (1,5 bis 2 Meter)

Mach's wie Kevin: Bleib allein zuhaus!

Impressum

Redaktion: AG Schulzeitung der Mosaikschule Marburg

Mosaikschule Marburg
Großseelheimer Straße 12
35039 Marburg

